

## Minister Garg spendet für Bürger-Stiftung

**BAD OLDESLOE ::** Die Eheleute-Schmöger-Stiftung aus Norderstedt arbeitet unter dem Dach der Bürger-Stiftung Stormarn und hilft Menschen mit Depressionen sowie deren Angehörigen. Von den Aktivitäten ist auch Schleswig-Holsteins Gesundheitsminister Heiner Garg (FDP) angetan. Er wurde jetzt mit dem Zukunftspreis 2018 des Verbandes der leitenden Krankenhausärzte Deutschlands (VLK) ausgezeichnet und spendet das Preisgeld in Höhe von 3000 Euro der Eheleute-Schmöger-Stiftung für ein Jugend-Projekt sowie dem Hospizverein Kinder auf Schmetterlingsflügeln in Pansdorf.

Die Bürger-Stiftung Stormarn ist vielerorts bekannt. Als Dachorganisation vereint sie mittlerweile 33 Stiftungsfonds und sechs regionale Stiftungen. Mit mehr als vier Millionen Euro ist sie die kapitalstärkste Stiftung des Landes Schleswig-Holstein. Im Oktober vergangenen Jahres feierte sie ihr zehnjähriges Bestehen.

In der Begründung für Gargs Auszeichnung verweist der VLK auf die Aktivitäten Schleswig-Holsteins bei der Weiterentwicklung der sektorenübergreifenden Versorgung, insbesondere im Bereich der Notfallversorgung. Gesundheitsminister Garg hatte dazu eine Bundesratsinitiative gestartet, um die Bedingungen zu verbessern. (suk)



**Heiner Garg (FDP)**  
ist seit Juni 2017  
Minister für  
Soziales, Gesund-  
heit, Jugend,  
Familie und  
Senioren. Er ist  
52 Jahre alt dpa